

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

Die Bundesregierung hat am Samstag, 14.11.2020 bekanntgegeben, dass an allen Schulen der Präsenzunterricht ab Dienstag, 17.11.2020 auf Fernlehre umgestellt wird. Eine Betreuung an der Schule soll aber möglich sein. Das bedeutet:

#### Montag 16.11.2020

Am Montag, 16.11.2020 findet der Unterricht der Unterstufe noch statt. Schüler\*innen können sich Unterrichtsmaterialien mit nach Hause nehmen und bekommen Instruktionen zur Fernlehre.

#### Dienstag 17.11. bis 8.12.2020

Ab Dienstag, 17.11. 2020 bis Freitag, 4.12.2020 findet der Unterricht als Fernlehre statt. Das bedeutet, wie im letzten Semester, die Schüler\*innen bekommen Arbeitsaufträge über Teams oder es finden Live-Stunden statt. Es soll im Wesentlichen Lehrstoff wiederholt und vertieft werden. Es finden in dieser Zeit keine Schularbeiten oder Tests statt. In Ausnahmefällen können Schüler\*innen in kleinen Gruppen an die Schule geholt werden.

Der Montag, 7.12. ist laut Beschluss des SGA (Schulgemeinschaftsausschuss) ein schulautonom freier Tag.

Ab Mittwoch, 9.12.2020 soll der Unterricht (auch für die Oberstufe) wieder im Schulhaus stattfinden.

#### Betreuung

Sollten Sie eine Betreuung für Ihr Kind (Unterstufe) brauchen, weil es möglicherweise keine andere Möglichkeit gibt, das Kind zu beaufsichtigen, melden Sie das bitte dem Klassenvorstand Ihres Kindes mit Angabe der nötigen Betreuungszeit. Bitte sorgen Sie in diesem Fall für eine Jause, da unser Buffet geschlossen ist. Es gibt die Verpflichtung für alle einen **Mund-Nasen-Schutz** zu tragen (auch im Klassenraum).

#### Leihgeräte

Sollte Ihr Kind zu Hause kein eigenes Gerät für die Fernlehre haben (Laptop, Tablet, PC), kann sich Ihr Kind ein Gerät von der Schule ausborgen. Melden Sie den Bedarf bitte dem Klassenvorstand, wir kommunizieren dann, wie und wo es die Ausleihe gibt.

#### Trotzdem mit Zuversicht!

Die Gesamtsituation ist für uns alle sehr herausfordernd und wir werden gemeinsam das Beste daraus zu machen. Bitte unterstützen Sie Ihr Kind bei der Fernlehre und denken Sie daran, dass wir die Kinder nicht überfordern möchten. Achten Sie auf einen geregelten Tagesablauf, denn der Stundenplan wird im Wesentlichen so bleiben, wie er ist. Auch ist es wichtig, dass die Kinder eine geregelte Struktur haben. Sollten Sie Unterstützung brauchen oder Fragen haben, wenden Sie sich bitte an den Klassenvorstand oder kontaktieren Sie mich in der Direktion. Gerne können Sie sich auch an unsere Schülerberaterinnen Prof. Henisch und Prof. Stocker wenden.

Achten Sie auf sich und auf Ihre Mitmenschen und bleiben Sie gesund!

Liebe Grüße

Andreas Germ